

Cuba y Qatar pretenden abrir colaboración entre medios de prensa



Doha, 1 jul (RHC) El embajador de Cuba en Qatar, Oscar León, analizó en reunión con un funcionario qatari la posibilidad de colaboración entre medios de prensa de las dos naciones.

En declaraciones a *Prensa Latina* a propósito de su encuentro con el director ejecutivo de la Qatar Media Corporation, Abdulrahman Bin Hamad Al Thani, el diplomático destacó los vínculos significativos entre

los dos pueblos.

En este sentido, consideró que los medios pueden contribuir a un mayor conocimiento mutuo de las culturas, modos de vida, tradiciones e historia, además de los logros en la implementación de los objetivos de desarrollo.

'Existen potencialidades en la cooperación técnica y el empleo de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación', añadió el diplomático cubano.

Fundada en 2009, Qatar Media Corporation es la autoridad de radiodifusión oficial del emirato.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262424-cuba-y-qatar-pretenden-abrir-colaboracion-entre-medios-de-prensa>



Radio Habana Cuba